



大町市立大町中学校 学校だより

自立した学び手となる

令和6年11月8日

修学旅行、職業体験、夢の教室、芸術祭！

10月は、校外に出かけたり様々な方と出会ったりする中で学びを深める体験的な学習の場面が各学年にありました。

3年生は、10月22日～24日に2泊3日で、奈良・京都方面の修学旅行に行きまして。奈良・京都の文化遺産を見学し、日本の歴史や文化について学ぶことができました。また、学級や班での行動を通して関係を深めると共に、一生の思い出を作ることができたのではないかと思います。保護者の皆様、ご準備や送迎等ありがとうございました。



2年生は、10月22日、23日の2日間、市内の各事業所や施設にお世話になり、職業体験を行いました。体験を通じて、自身の進路や職業について考えることができました。



1年生は、「夢の教室」と題して、書道家やアスリートの方から、経験や歩みについてのお話をお聞きし、夢をもつことの大切さについて学びました。

また、1・2年生はそれぞれ、大町市で開催されました「北アルプス国際芸術祭」の鑑賞に、市内に出かけ、様々な作品を観て参りました。46日間で18万人以上もの来場があったそうです。

「百聞は一見に如かず」との諺もありますように、この眼で実際に見ることや体験することで、自身の観が揺さぶられることが多くあったのではないかと思います。生徒の自立に向けた一助となりました。

各所でお世話になった皆様にこの場を借りてお礼申し上げます。ありがとうございました。

県学校体育研究大会が行われました



11月1日（金）に、県学校体育研究大会が大町中学校を会場に行われました。県内を中心に約100名もの参会の先生方をお迎えし、2年3組の体育「バドミントン」の学習の様子をご覧いただきました。

生徒自身が捉えた自己の成果や課題から自分のプレイスタイルを考え、学びを深めていく姿を、参会の先生方から数多く認めていただきました。また、大町中学校の協働の学びを軸とした授業実践についても、お褒めの言葉をいただきました。

ご協力いただきました2年3組のみなさん、ありがとうございました。

PTA 作業へのご協力ありがとうございました

11月2日（土）に、PTA 作業が行われました。1学年の保護者と生徒のみなさん、PTA 本部・施設厚生委員会のみなさんが、校舎内の廊下、窓、トイレの清掃美化活動を集中的に行ってください、校舎内が大変きれいになりました。雨天の中、お集まりください、ありがとうございました。



連絡

○保護者懇談会中の日課について

先の通知の通り、期間は12月4日（水）5日（木）6日（金）9日（月）10日（火）の5日間です。懇談会中、生徒は短縮4時間授業・給食ありで14時下校となります。

○12月25日（水）2学期終業式の日課について

2学期最終日は、2時間授業で終業式を行い、給食無しの11時50分完全下校です。部活動もありません。ご承知おきください。

スクールバス：社 12：05 西 11：50 JR：上り12：05 下り12：21

※ふれあいバスについては以下の通りです。

②平 源汲コース 信濃大町駅発11：49に間に合うように乗車する

①平 青木コース 信濃大町駅発13：54まで待つ

④平 高瀬入コース 信濃大町駅発13：59まで待つ

⑤常盤西コース 信濃大町駅発14：17まで待つ

⑩美麻コース 信濃大町駅発13：48まで待つ

⑧八坂コース 信濃大町駅発13：19まで待つ

ふれあいバスを待つ生徒は、お弁当を持参し学習センターでバス時刻まで待つようにしてください。お迎えが可能なご家庭は下校時刻でのお迎えをお願いします。